
LE GENRE DES NOMS

NOMS MASCULINS!!
-age = le voyage!
-asme = le sarcasme!
-isme = le racisme!!
-ail = le travail!
-ain = l’écrivain!
-al = le journal!
-as = le repas!
-eau = le bureau!
-ent = l’argent!
-et = le bonnet!
-ier = le clavier!
-if = le tarif!
-in = le bassin!
-ment = le dépaysement!
-oir = le pouvoir!

NOMS FEMININS!!
-sion = l’expression!
-té = la responsabilité!
-tié = l’amitié!
-tion = l’addition!!
-ace = la glace!
-ade = la charade!
-aine = la haine!
-ance = la chance!
-ée = la journée!
-ence = la compétence!
-ère = la boulangère!
-esse = la tristesse!
-ette = l’assiette!
-euse = la chanteuse!
-ie = la chimie!
-ière = la cuisinière!
-trice = l’actrice!
-ture = la rupture!

LE PLURIEL DES NOMS

Les noms qui se terminent par un 
-s, -x, -z ne changent pas au pluriel.!

ex:  le gaz = les gaz!
le pays = les pays!
la voix = les voix

Les pluriels irréguliers:!
-au, -eau, -eu, -oeu = + X!

ex. le chapeau = les chapeaux!

al = aux!
ex. un cheval = des chevaux

Très irréguliers:!
l’oeil = les yeux!

le ciel = les cieux!
le monsieur = les messieurs


